

Par ailleurs, le Dr S. Halter, Secrétaire général du Ministère belge de la Santé publique, se rendra prochainement au Canada pour recueillir des informations sur divers aspects techniques et d'organisation des services de santé et des soins de santé, entre autres sur les problèmes posés par la régionalisation et sur les solutions envisagées aux niveaux fédéral et provincial, ainsi que sur les problèmes de santé liés à l'environnement et sur les problèmes de collaboration à l'égard d'organismes internationaux comme l'OMS.

Dans le prolongement d'une mission accomplie en Belgique par des représentants du Ministère des Affaires sociales du Québec en janvier 1975, les représentants du Québec ont relevé un intérêt à la coopération dans certains domaines de la santé publique. Ils ont déposé en conséquence des propositions de collaboration dont on trouvera le texte en annexe V.

La partie belge a pris acte de ces propositions. Elle les soumettra à la considération des instances compétentes en Belgique et fera connaître la conclusion de cet examen.

##### 5. SCIENCES SOCIALES

Les deux parties se sont informées mutuellement des recherches orientées sur les politiques et la gestion sociales exécutées dans les départements responsables dans chacun des pays.

La partie belge a transmis à la partie canadienne une description complète du programme national et en a exposé les objectifs et la structure, ainsi que les modalités de coordination et de follow-up de son exécution.

Par ailleurs, à la demande de la partie canadienne, la partie belge a transmis une documentation sur l'organisation de l'aide sociale, du planning familial et des services d'aide à domicile en Belgique.